

Delegación cubana participa en Foro de Gobernanza de Internet



La Habana, 5 agos (RHC) Una delegación cubana participará desde este martes y hasta el próximo día 6 en el XII Foro de Gobernanza de Internet de América Latina y el Caribe, el cual tendrá como sede la ciudad boliviana de La Paz.

El grupo, que representa a la sociedad civil cubana en el encuentro, expondrá la experiencia de nuestro país en la instrumentación y desarrollo de los Foros de Gobernanza de Internet.

Los paneles y ponencias estarán relacionados con los desafíos éticos, jurídicos y culturales, buenas prácticas y apropiación social de Internet, el uso de tecnologías de la información y comunicación, y el intercambio de información con la ciudadanía.

Cuba se sumó este año a la realización del Foro, en el que trascendió la necesidad de construir una visión propia, cubana y socialista, de lo que representa la Gobernanza de Internet. (GFuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/198146-delegacion-cubana-participa-en-foro-de-gobernanza-de-internet>



Radio Habana Cuba